

TOKYO MAIL NEWS



輸送サービス労組
東京地本



WEBSITE
SNS

No. 198

2024.12.12

12月8日 東京地本エルダー連絡会
第4回総会開催!

42名の参加!!



エルダー先の労働条件・環境改善を実現するぞ!

- 特徴的な意見 -

- ・ 会社の出向相談室が親身になって相談に乗ってくれない。親の介護で変更を求めても「前例がない」と言って断り「嫌なら退職を」と促しているようにしか思えない。年金支給開始の65才までは企業として雇用確保の義務があり、会社は責任を持つべきだ!
- ・ グループ会社の要員も逼迫し、会社は65才エントリー制度を始めた。しかし誰でも行けるわけではない。エントリー制度に応募してもJR本体ではなく、グループ会社になってしまうので明確な説明もなく、個人で調べなければならない。
- ・ 今まで逆出向で仕業検査の技術習得をしていたが、今はグループ会社で、しかも短期間で一本にさせている!安全上どうなのか?
- ・ 今後エルダー社員の減少により、支部エルダーの体制が厳しくなるので組織再編を。
- ・ エルダー5年を終え、パワハラや苦しい思いをしてきたが、仲間に支えられてやってこられた。
- ・ このように集まってグチを言う場は大切だ!

団体交渉の積み重ねが労働条件を一步ずつ向上させていく!

**「群れて抗い、グチって固まる!」エルダーの先輩方と共に
輸送サービス労組運動をつくりだそう!**